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 とにかく失敗せずにうまく作れてよかった。というのがプレゼンが終わった直後の
率直な感想です。 
前日の下見の時は、見たこともないような本格的なプロ仕様のキッチンということ

もあり、当日は緊張して失敗してしまうのではないか、という不安もありました。 
しかし互いの作品を試食し合ったり、意見交換する場を設けていただいたりと、非

常に楽しい雰囲気の中で調理することができました。 
上位 4つの賞には入れませんでしたが、とてもいい経験になりました。 
しかし正直な話し、自分の名前が呼ばれなかった瞬間はものすごく悔しかったです。 
あの時の思いを絶対に忘れずに、また来年メニュー化に向けてリベンジします。 
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